

le 15 juin 1939

Monsieur le Directeur,

tout d'abord je vous dois les plus vifs remerciements pour les photos de Peko que vous avez eu l'amabilité de me faire suivre à Paris. Excusez-moi de vous les exprimer avec un tel retard, mais j'attendais d'être en état de reprendre par la même occasion les pourparlers concernant le projet d'échange entre le Eesti Rahva Muuseum et le Musée de l'Homme, projet accepté en principe dès 1937.

C'est seulement à présent, que j'ai pu réunir et tiens à votre disposition une collection de pièces provenant d'Afrique et d'Océanie, dont je vous envoie ci-joint la liste et les photos. En même temps je vous envoie la liste des objets estoniens que nous désirons recevoir de vous en échange, choisis parmi les objets dont vous nous aviez déjà communiqué la liste ainsi que les reproductions.

Si pour une raison quelconque il vous était impossible de nous envoyer certaines de ces pièces, pourriez-vous les remplacer par d'autres du même genre? De même nous vous serions très reconnaissants, si vous pouviez nous fournir quelques indications ethnographiques sur les objets en question (leur déno-

mination exacte en estonien, leur usage etc. Ces indications peuvent être rédigées en estonien).

Si cette proposition vous paraît acceptable, donnez-moi, je vous prie, votre assentiment afin que je puisse vous faire parvenir sans tarder notre collection.

Veillez agréer, Monsieur le Directeur, avec mes remerciements renouvelés, l'expression de mes sentiments respectueux

(B. Vildé)

Monsieur F. Linnus
Directeur du Eesti Rahva Muuseum
Tartu
(Estonie)